

Aktuell aus dem Bundesgericht

Vom Einfluss des BGBB auf den Erbstreit um landwirtschaftliche Grundstücke

Urteil [5A_670/2012](#) vom 30. Januar 2013



Berichterstatter: Dr. Valentin Monn, Fürsprecher, Gerichtsschreiber an der II. zivilrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts, Lausanne

Dreht sich ein Erbstreit um landwirtschaftliche Grundstücke, so tritt neben das Zivilgesetzbuch das Bundesgesetz vom 4. Oktober 1991 über das bäuerliche Bodenrecht (BGBB; [SR 211.412.11](#)). Die Verflechtung dieser zwei Gesetze tritt in einem kürzlich ergangenen, amtlich nicht veröffentlichten Urteil beispielhaft zutage.

Dem Fall liegt folgender Sachverhalt zugrunde: Im...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login